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Scissors Trees with Yellow

Bildbeschreibung1)

Eine kontrastreiches Fotografie mit den silhouettierten Ästen von Bäumen vor einem hellgelben Himmel.

Analyse1)

Dieses auffallende Kunstwerk präsentiert ein dichtes Dickicht aus markanten schwarzen Baumzweigen,
die sich vor einem lebhaften, fast neonartigen gelben Hintergrund abheben. Das komplizierte Netzwerk
aus Ästen erzeugt ein visuell ansprechendes Muster, wobei der Kontrast zwischen den dunklen Silhouet-
ten und dem intensiv hellen Hintergrund die dramatische Wirkung der Fotografie verstärkt. Die kühne
Verwendung von Farbe und die abstrakte Darstellung der Natur verleihen dem Werk eine moderne und
etwas surreale Qualität und laden den Betrachter ein, das Zusammenspiel von Licht und Schatten, Form
und Farbe sowie das Organische und das Künstliche zu betrachten.
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008994 - Scissors Trees with Yellow

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 03/2020 03/2020 10/2021

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7360 px 4912 px 16

Verhältnis ca. 1.50 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Scherenbäume mit Gelb

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A high-contrast photograph featuring the silhouetted branches of trees against a bright yellow sky.
    
    
      Eine kontrastreiches Fotografie mit den silhouettierten Ästen von Bäumen vor einem hellgelben Himmel.
    
    
      This striking artwork presents a dense thicket of stark black tree branches silhouetted against a vibrant, almost neon yellow background. The intricate network of branches creates a visually compelling pattern, with the contrast between the dark silhouettes and the intensely bright background intensifying the image's dramatic effect. The bold use of color and the abstract representation of nature lend the piece a modern and somewhat surreal quality, inviting the viewer to contemplate the interplay of light and shadow, form and color, and the organic versus the artificial.
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